## GAETANO DELLA CORTE, PROFESOR VISITANTE



Gustavo Ayala (izquierda) y Gaetano della Corte.

El profesor Gaetano della Corte, del departamento de Ingeniería estructural de la Universidad de Nápoles Federico II en Italia, realizó una estancia de 5 días en el Instituto de Ingeniería para intercambiar experiencias profesionales con el doctor Gustavo Ayala y su equipo de trabajo de la coordinación de Mecánica Aplicada. El doctor della Corte trabaja en ingeniería sismológica, diseño de estructuras y estructuras de acero y conoció al doctor Ayala hace 12 años en Italia, cuando el profesor Mazzolani lo invitó a participar en un seminario y el doctor Ayala impartió una conferencia sobre construcciones urbanas y eventos catastróficos.

Nos interesa trabajar con investigadores de la UNAM —afirma Gaetano— porque el grupo que trabaja ingeniería sismológica es muy bueno y es reconocido internacionalmente. Tenemos la intención de intercambiar y discutir ideas sobre nuestro tema de investigación y establecer contacto para que estudiantes de la UNAM puedan ir a la universidad de Nápoles y realizar una estancia académica, lo que siempre es una magnifica experiencia.

Esta es la primera vez que estoy en México y me parece muy interesante conocer países con costumbre, ideas diferentes. Estos días la he pasado muy bien fue una estancia muy agradable el doctor Ayala me mostro algunos lugares típicos y espero venir en febrero del año que entra.

Contacto con Gustavo Ayala dentro de la página del Instituto de Ingeniería: www.ii.unam.mx